



## Une belle course contre la faim

publié le 18/05/2022

Les élèves ont joué le jeu lors de la course contre la faim et enchaîné les tours malgré la chaleur. Chaque km parcouru permettra de récolter de l'argent au profit de l'association Action contre la faim. Bravo à tous.

Quelques photos en pièces jointes

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.